

## **Reportage sur un camp d'anglais**

Pendant les vacances de la Toussaint, du 19 au 25 octobre, un camp d'anglais, à Verneil-le-Chétif dans la Sarthe, a occupé avec profit un groupe de collégiennes. Le club Guerlédan à Rennes, le club Kervalet à Nantes et le club Fontneuve à Paris, ont uni leurs forces pour préparer un séjour à la fois ludique et instructif

18 jan. 2014

Ces trois clubs de jeunes organisent des activités toute l'année et proposent aux participantes une formation chrétienne confiée à l'Opus Dei.

Une trentaine de collégiennes et des journées bien rythmées, alternant cours et activités de détente ?

Ambiance assurée dès le départ ! Et voici le programme, pour vous faire une idée. Le matin, la langue de Shakespeare est à l'honneur avec 3 heures de cours d'anglais encadrés par des professeurs, et l'après-midi, des activités ludiques ou sportives permettent à chacune de profiter à fond de ces vacances et de créer aussi de nouveaux liens d'amitié.

Marie-Camille, lycéenne en terminale et aide-monitrice nous raconte : « j'ai moi-même suivi les activités du club Fontneuve cette année. Elles m'ont beaucoup apporté, en me permettant de me faire des amies, de mieux

comprendre ce que signifie l'amitié, le sens du service...Et aussi, je me suis sentie soutenue dans ma vie de foi. Je voulais à mon tour me rendre utile et aider dans ce club. J'ai donc proposé de partir avec ce camp d'anglais pour y être aide-monitrice. Nous étions deux dans ce cas. Anne-Sophie, lycéenne comme moi, était également très enthousiaste de cette semaine où nous pourrions rendre service, étudier et nous amuser.

Le matin, pendant les cours d'anglais que suivaient les filles, nous avions le temps d'étudier et de préparer notre bac. L'après-midi, nous étions chargées des activités. Il s'agissait, entre autres, de tourner des mini-films autour du thème du camp: le mystère! Vous imaginez, ce que cela peut donner avec une bande d'ados, pleines d'énergie et d'imagination... Nous avons aussi organisé un grand jeu et visité un superbe château de la région.

Chaque soir, nous avons une veillée organisée par les monitrices et les aide-monitrices. Intrigues, jeux et rires étaient au rendez-vous! Le dernier soir nous avons pu voir les photos et les films tournés pendant le camp: que de bons souvenirs!

Enfin, j'ai l'impression que ce camp a servi à beaucoup de choses à la fois! Les filles ont pu développer de belles amitiés et s'amuser entre elles. Mon âge –encore assez proche du leur!- m'a permis d'établir beaucoup de liens, particulièrement avec les 4èmes, 3èmes dont je m'occupais et avec qui je compte bien garder contact.

Ce camp a aussi été l'occasion pour moi et pour les filles d'approfondir ma foi. Certaines sont venues tout naturellement à la messe proposée quotidiennement et parfois nous nous retrouvions pour réciter le chapelet.

Bref des vacances pas banales, et...  
plutôt bien remplies à mon avis! »

Site du club Kervalet

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr/article/reportage-sur-un-  
camp-danglais/](https://opusdei.org/fr/article/reportage-sur-un-camp-danglais/) (19 avr. 2025)